
 

 

  

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

小学校初めての運動会に向けて、少しずつ練習が始まりま

した。並ぶときの「気を付け」「前へならえ」「休め」「回れ右」も

スムーズにできるようになってきました。先週から、「５０メ

ートル走」をしています。隣を走る友達が気になって、ついつ

い横を向いて走るかわいらしい子どもたち。本番に向けて、前を向いて走る練習も

していきたいと思います。そして、ラジオ体操の練習もスタートしました！「ラジオ体

操名人」を目指して１３個の項目から毎日１つずつ動

きの練習をしています。今のところ順調に５個の項

目をクリアしている子どもたち。みんなどんどん上

手にできるようになってきました。この調子で、ラジ

オ体操名人を目指して頑張ってほしいです。紅白玉

入れやダンスの練習もとても楽しそうに練習を頑張

っている子どもたちです。６月７日の運動会では、か

っこいい！そしてかわいらしい子どもたちの姿をど

うぞお楽しみに！（文責：  ） 

先日、初めての児童総会に参加し、児童会本部や各委員長の

活動計画を聞いたり、疑問に思ったことを発表したりすること

ができました。すでに前期委員会活動は始まっているので、質

問や意見は言いやすかったかもしれません。中には、意見を言いたかったのに５年生

に先に言われてしまったと悔しがる子もいました。委員会活動

が始まる前は、活動することに不安があった４年生も少しずつ

慣れてきて、面白さが分かり始める頃かもしれません。２年後

は各委員会の委員長になって、立派に委員会活動を率先してい

くことでしょう。 

 さて、来週から本格的に運動会の練習が始まります。紅白のチーム分けや団体種目

の具体的な競技内容の決定など、子どもたちとの練習を重ねて、決めていかなけれ

ばならないことが山のようにあります。その中で子どもたちがどう自分の課題を乗

り越え、成長していくかがこの運動会の取組のメインテーマになります。勝ち負けだ

けではない、達成感の喜びを全員がもてるように一歩一歩取り組んでいければと考

えています。（文責：  ） 

 

 

 

１年桐組です。先週の「きらきらタイム新メンバー歓迎会」で

は、みんなの前で話すのが好きな１年生のために「フルーツバ

スケット」で遊んだり、「走ってクイズ」に登場する鬼をポケモ

ンにしてもらったりして楽しい時間を過ごすことができまし

た。また、給食や掃除の当番活動が始まりました。当番の日

は、学習の片付けも早く、「仕事を早くやってみたい！」という

意気込みを感じます。友達と協力しながら、自分でできること

をどんどん増やしていってほしいです。 

◆ 

２年柏組です。来週２７日からいよいよ運動会の練習が本

格的になっていきますが、それに向けて、２年生の体育では、

紅白分けや徒競走の出走決めなどが行われました。何回も練

習を重ねてくると、走り方もタイムもどんどん良くなってきて

います。運動会では、勝ち負けにこだわらず、今までで一番速

く走る姿を見せてくれたらと期待しています。 

今週２１日（水）に、「きらきらタイム」でジャガイモとカボチャ

を植えました。秋には、収穫し、みんなで楽しくクッキングが

できるといいですね。 

◆ 

 ３年柏組です。今年も特別支援学級の畑での活動が始まり

ました。１年生から６年生まで１５人の子どもたちが集合して、

班ごとにジャガイモとカボチャの苗を植えました。初めに、先

生の手本をよ

く見て、スコ

ップで穴を掘

り、一人一個

の種いもを置

いて土をかぶ

せました。初

めての低学年

の子どもたち

もみんな楽しそうにしていました。高学年の子たちが優しく教

えてくれて、協力しながら活動できたことも素敵でした。これ

から、みんなで一生懸命水やりと草取りをしてお世話してい

きたいですね。 

１６日(金)、野菜名人の○○先生に植え方のコツを教えて

もらいながら、野菜の苗を植えました。トマトやピーマンな

ど、自分の苗に名前を付けて、「◯◯ちゃん、大きくなって

ね」と声を掛ける姿がとても微笑ましく、子どもたちの愛情

の深さを感じました。植えた直後から、まるで大切

なペットのように野菜を可愛がる子が続出。下校前

には「ちょっとだけ様子見てくる」と、もう一度畑に

足を運ぶ姿も多く見られました。  

これから毎日の水やりや観察を通して、命を育て

ることの喜びや責任を感じていってほしいと願って

います。ご家庭でもぜひ、お子さんの野菜の成長に

ついてお話を聞いてみてください。（文責：  ） 

現在、「クイズ会社」「折り紙会社」

「手話会社」「マンガ会社」「サッカー

会社」「工作会社」「カフート会社」「サ

ンリオ会社」が社長の呼びかけのもと活動を行っています。

会社やメンバーは変更自由、複数加入も可能という中で、

「自分たちが楽しむだけでなく、興味のあるものをみんなで分かち合おう」という目

標で、計画的に準備をしています。私が感心したのは、１回目の活動を行った後に、み

んなに感想を聞いたり、アンケートに答えてもらったりと周囲の意見を取り入れてよ

り楽しい活動に改善しようとする様子が見られたことです。今

後も他者意識をもって活動をしていってほしいと思います。

来週から本格的に始まる運動会の練習もみんなで意見を出し

合い、自分たちで作り上げていきます！（文責：  ） 

ある日の業間休みのこと。体育館の割り当てになっている

ので、いつもどおりイベント係がドッジボールをしようと呼び

かけたのですが、その日は児童会のイベントが…。外はあい

にくの曇り空。使える場所は４階のホールくらいという状況でした。係の子は切り替

えて、４階ホールでできる遊びを考えることにしました。「ジャンケン列車」か「イス取

りゲーム」かとなり、片付けが大変なので、ジャンケン列車をすることにしました。音

楽はもちろんアカペラ。遊びが始まると、みんなで歌いながら楽しんでいました。３

回ほどしたら、時間もちょうどよくなり、この日は解散となりました。事前に綿密な計

画を立ててできた方が安心ですが、今回のように急な変更にも

対応できる柔軟性に驚かされました。運営するイベント係だけで

なく、楽しい時間を一緒に作った３年生みんなにも感心しまし

た。運動会の練習も始まります。みんなが同じ方向を向いて協力

できる「強み」を生かしていけたらと思います。（文責：  ） 

先日、前期児童総会が行われ、児童会本部や各委員長な

どが活動計画を発表したり、質問・意見に答えたりしまし

た。４年生以上の子どもたちと多くの先生方が見守る中、６

年生は終始、立派な態度で臨むことができました。急な質

問にも慌てず、相手の顔を見ながら自分で考えた答えを述べ

る様子にとても感心しました。名前を呼ばれた時の返事・礼・言

葉遣いも「公の場」を意識していることが分かりました。去年と

比べると本当に成長したなあと感じます。 

 さて、学校では、運動会と修学旅行の取組が同時進行します。忙しくなるこんな時

だからこそ、普段の学習には丁寧さを（文字や言葉が乱暴になる人も・・・）、また、生

活面ではきまりを守る意識を（時間や提出物、校内での過ごし方など）を心掛けさせ

たいなと考えています。体力的にも疲れがたまると思いますので、お家ではしっかり

休養を取らせてくださいね。よろしくお願いします。（文責：  ） 
       

 算数の学習では、どの学年も学び方を自分で決めて取り組む学習を取り入 
れています。２年生「ひき算」の学習では、問題に一人でじっくり取り組む 
子、分からなくなったらすぐに聞けるように先生 
の近くで取り組む子、立って友達と取り組む子。 
どの子も自分に合った学習方法で、主体的に取り 
組めるようになってきました。選んだ方法が失敗 
するときもありますが、その反省を次時に生かせ 
るように振り返りをしながら、学びの自己調整に 
も挑戦中です。（ＴＴ：  ） 

学校スローガン 

「自分で考え 決めて チャレンジ！ みんなでつくる 明日の緑小！」 



    


